

Dankeschön-Essen mit dem Basarteam

Was glauben Sie, wie viele Menschen an den Vorbereitungen, der Durchführung und der Nachbereitung unseres Weihnachtsbasars beteiligt sind? Es sind über 40 Personen, die den Weihnachtsbasar mit ihrem Einsatz, ihrer Kreativität und Freude zu dem machen, was er ist.

Wenn Sie zwei Wochenenden vor dem 1. Advent in das Begegnungszentrum Hannes kommen, betreten Sie eine traumhafte Weihnachtswelt und der Duft von Kaffee und Kuchen zieht durch die Räume.

Dafür kann man den vielen Helferlein nicht genug danken, weshalb wir letzte Woche im Saal des Hannes ein Dankeschön-Essen ausgerichtet haben.

Während wir das köstliche Buffet genossen haben, wurde erzählt, gelacht und ich bin sicher, der ein oder andere hat schon wieder neue Ideen für den Basar mit seinem Sitznachbarn besprochen.

Unser Basarteam ♡ – leider nicht ganz vollständig



Sie müssen nicht bis Weihnachten warten, um liebevolle Dekorationen unseres Teams erwerben zu können. Das Basarteam hat viele schöne, österliche Dekorationen kreiert, mit denen Sie ihr Zuhause und den Ostertisch besonders hübsch gestalten können. Kommen Sie gerne zu den Öffnungszeiten des Hannes - Büros und / oder des Café Hannes.

Ich wünsche Ihnen heute einen sonnigen Tag!

Herzlichst
Kerstin Holzem

Sie möchten den Newsletter per E-Mail erhalten? Gerne! Bitte senden Sie mir eine E-Mail mit dem Betreff „Hannes-Newsletter“ an hannes@herz-jesu-rheydt.de und ich nehme Sie gerne in den Verteiler auf.